
ATA Nº94. Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para realização da 287ª plenária, às treze horas e

trinta minutos, tendo por local o Auditório da Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram

presentes os conselheiros Titulares: Maicon Jones Atuatti, Gilvana Schneider, Elisonia Carin

Renk, Marco Aurélio Nedel, Lucivete Maria Agostini, Tânia Maria Ascari, Maridiane Canello

Zeni, Mariza de Lurdes Costella, Roberto Carlos Nogueira, Ary de Cesaro, Ones Michelin,

Osni Carlos Verona, Izelda Terezinha Oro e Fabio Ramos Nunes Suplentes: Leandro Ugoli-

ni, Geneci Fátima Tomasi, e Leonel Beckert. Aberta a plenária a presidente solicitou a Se-

cretaria Executiva do CMS a Senhora Aline para que relatasse os conselheiros aptos a vo-

tar, assim o fez, não obtendo quórum qualificado, em seguida apresentou as justificativas

das ausências: Valeria Silvana Faganello Madureira, Silvana Hoffamnn Velasques Moreira,

Cassiana Teles do Nascimento, Ricardo Malacarne, Aletéia Britto da Silveira Balestrin e Be-

atriz de Felipe Peruzzo . A presidente do Conselho Municipal de Saúde conselheira Izelda

Terezinha Oro, abriu os trabalhos agradecendo a participação de todos, destacando que se-

rão apresentados somente os pontos de pauta que não precisam de aprovação do Conse-

lho. O conselho de Educação que teria um ponto de pauta não deu retorno aos ofícios en-

caminhados para a participação, portanto este ponto não foi contemplado, e o 4º ponto de

pauta não será contemplado, sendo que o documento que seria apreciado não foi finalizado

em tempo hábil. Pauta da reunião contemplando as alterações: Primeira Ordem do dia:

Apresentação da Vigilância Sanitária Segunda Ordem do Dia: Informes da Diretoria; Ter-

ceira Ordem do Dia: Informes Gerais. Continuando os trabalhos a presidente fez a leitura

da Primeira Ordem do Dia: Apresentação da Vigilância Sanitária, o Sr. Adauto coorde-

nador da Vigilância Sanitária começou falando do contexto histórico, explicou que entende-

se por Vigilância Sanitária um conjunto de ações capaz de eliminar, diminuir ou prevenir ris-

cos a saúde e de intervir nos problemas sanitários decorrentes do meio ambiente, da produ-

ção e circulação de bens e da prestação de serviços de interesse da saúde, abrangendo: I

– o controle de bens de consumo que direta ou indiretamente, se relacionem com a saúde,

compreendidas todas as etapas e processos de produção e consumo; II – o controle da

prestação de serviço que se relacionam direta ou indiretamente com a saúde. Após relatou

os profissionais colaboradores:  Exercício Profissional: - Rosana Rodrigues - Auxiliar de

Enfermagem - Hortência Tierling – Farmacêutica/Saúde Publica - Gianne Zanini de Souza –

Farmacêutica/ Mestrado - Danian Garda – Farmacêutico - Luiz Felipe Pires – Veterinário -

Marciana Frigeri – Bióloga/Saúde Publica, Salões de beleza, escolas e transporte: Maria

Neusa Castamann – Téc. Enfermagem/cursando Geografia, Dileta Esteres da Silva – Téc.

Enfermagem, - Juliana Lacerda Scmoeller – Téc. Enfermagem/Gestão ambiental, Alimen-

tos: Odete Terezinha Fante – Téc. Alimentos/Tecnóloga em Alimentos/MBA Gestão Seg.de

Alimentos - Rachel Poleto - Auxiliar Administrativo - Bernadete R. C. Bezutti – Téc. Alimen-
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tos /Bacharel em  Administração/Pós-Gestão de Pessoas - Jocemar Bueno – Comissiona-

do, Saneamento:  - Luciano Corrêa - Auxiliar Administrativo/Gestão Ambiental -  Monica

Serpa - Auxiliar Administrativo/cursa arquitetura - Jaime Lunardi – Auxiliar Administrativo,

Saúde do Trabalhador: - João Carlos Corrêa - Auxiliar Administrativo/Pedagogia  - Jakson

Vieira de Jesus. Motorista (cursa  Eng.Civil) - Rafael Soares dos Santos.(Motorista) - Cléia

Suzana-Enfermeira/Enf. do Trabalho/Saúde Publica/Saúde do Trabalhador - Adauto Abreu-

Engenheiro Agr./Eng. Seg. Do Trabalho /Auditor  ISO-9001. Adauto explica que todos os

profissionais citados atuam no setor de Vigilância Sanitária como fiscais sanitaristas por no-

meação, pois não existe no quadro de funcionários da Prefeitura Municipal de Chapecó o

cargo de Fiscal Sanitarista. AÇÕES DESENVOLVIDAS PELA VIGILÂNCIA SANITÁRIA: Vis-

torias prévias, Vistorias de viabilidade, Vistorias iniciais, Vistorias de atendimento a denún-

cias, Vistorias de rotina, Coletas de água e alimentos para análise, Palestras e orientações

técnicas.  FALAR DOS NUMEROS DE ATENDIMENTOS. ATUAÇÃO DA VIGILÂNCIA SANI-

TÁRIA: Após receber a denúncia, os fiscais realizam a vistoria, constatando o problema, os

fiscais emitem um auto de intimação que serve como orientação com prazo para cumpri-

mento das exigências que pode ser prorrogado via requerimento, após o término do prazo,

se o contribuinte não cumpriu as exigências solicitadas, os fiscais emitem um auto de infra-

ção, não sendo cumpridas as exigências, emite-se um auto de imposição de penalidade

que pode ser de advertência, multa ou interdição.  DUVIDAS MAIS FREQÜENTES: Acessi-

bilidade:  rampas e  sanitários  adaptados,  Norma ABNT NBR 9050:2004,  Lei  Federal  nº

10.098, de 19 de dezembro de 2000, Decreto nº 5.296, de 02 de dezembro de 2004. Até

onde competem as ações do setor de tributos e inicia a da Vigilância Sanitária. Como: valo-

res do alvará, confundem habite-se hidro-sanitário  com alvará sanitário. DIFICULDADES

ENCONTRADAS: Sobrecarga de trabalho, no período de renovação de alvarás. Janeiro a

Março. Ruído em excesso pelo ambiente por não existir barreiras, área toda aberta. (Solu-

ção esta sendo adequada para o novo prédio). Atualização do código sanitário, para enqua-

dramento de novas atividades. (Reformulação). Valores das multas estão defasados. 
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 Seguindo os trabalhos a presidente destacou o segundo ponto de pauta 

Finalizando com o terceiro ponto de pauta: Informes Gerais. 

Nada mais a tratar. A presidente Senhora Izelda agradeceu a participação dos conselheiros

e encerrou a plenária. A presente ata foi lavrada por mim Aline Padia, que após de lida e

aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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